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В статье осуществлен компаративный анализ взглядов на способы и формы закрепления принципов. Обосновыва-
ется позиция, что объективация принципов производства по делам об административных правонарушениях в законо-
дательстве об административных правонарушения осуществляется посредством текстуального и смыслового способов 
нормативного выражения. Автор представляет собственную систему принципов производства по делам об админи-
стративных правонарушениях и обосновывает значимость последних при определении оснований административной 
ответственности, назначении наказания, организации производства, оценке законности и обоснованности решений, 
принимаемых по результатам рассмотрения дел об административных правонарушениях и пересмотра вынесенных по 
ним решений.
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The article provides a comparative analysis of views on the ways and forms of consolidating the principles. The position is 
substantiated that the objectification of the principles of proceedings on the cases of administrative offences in the legislation on 
administrative offenses is carried out through textual and semantic methods of normative expression. The author presents his own 
system of the principles of proceedings on the cases of administrative offences and substantiates their importance in determining 
the grounds for administrative responsibility, imposing a sentence, organizing production, evaluating the legality and validity of 
decisions taken as a result of the consideration of cases of administrative offenses and the review of decisions made on them.
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